



Código: FOR-M-003 Versión:01 Fecha Aprob.: noviembre 2025

El Bulevar de Vía Sumapaz, recibe reconocimiento internacional en los GRI Awards Andean 2025 por su impacto en las comunidades del corredor Bogotá–Girardot

Bogotá, noviembre de 2025. El programa "El Bulevar" de Vía Sumapaz, parte de red global de VINCI Highways, fue reconocido en la categoría Comunidad de los GRI Awards Infrastructure Andean 2025, por su contribución al desarrollo sostenible y su impacto positivo en las comunidades del corredor vial Bogotá—Girardot. Este reconocimiento, el segundo obtenido en los GRI Awards Andean en la misma categoría, destaca las mejores prácticas en sostenibilidad y responsabilidad social implementadas por concesionarios e inversionistas del sector de infraestructura en la región andina.

Organizados por **Global Real Estate Institute (GRI)**, los premios reconocen la excelencia en el sector inmobiliario y de infraestructura, otorgados a empresas, proyectos y ejecutivos destacados. En sus diferentes versiones reconocen la innovación, la sostenibilidad, el diseño arquitectónico, la inversión y el liderazgo en la industria, además de reunir a líderes, operadores, fondos, instituciones financieras y empresas del sector que promueven una infraestructura más responsable, inclusiva y alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Un proyecto que transforma comunidades

El Bulevar, es una iniciativa de la Gestión Social de la Concesión, que busca fortalecer la economía local y el tejido social de los municipios del área de influencia del proyecto Tercer Carril, a través de la participación comunitaria, la inclusión y la promoción del comercio y los emprendimientos locales. Es así como El Bulevar, con sus más de 20 versiones ha permitido que empresarios y emprendedores hayan logrado ventas superiores a los 180 millones de pesos a través de la comercialización de accesorios en cuero, joyería artesanal, piezas elaboradas en madera, plantas, productos nutricionales y saludables, entre otros.

"Este reconocimiento reafirma nuestro compromiso social con las comunidades que hacen parte del corredor Bogotá–Girardot. En Vía Sumapaz creemos que la infraestructura solo tiene sentido si mejora la calidad de vida de las personas y genera oportunidades sostenibles", señaló Alexandra Álvarez, directora Social de la Concesión Vía Sumapaz.

Infraestructura con propósito

A través de programas como "El Bulevar", Vía Sumapaz avanza en su propósito de ser un vecino a largo plazo, impulsando iniciativas que promueven el bienestar, la educación vial, la equidad de género, la preservación ambiental y la dinamización económica de las regiones del Sumapaz y el Alto Magdalena.



COMUNICADO DE PRENSA

Código: FOR-M-003 Versión:01 Fecha Aprob.: noviembre 2025

Acerca de Vía Sumapaz

VÍA SUMAPAZ, filial de VINCI Highways, y Concesión a 30 años con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), está a cargo de la modernización de uno de los corredores viales más estratégicos de Colombia. Se trata de la carretera Bogotá-Girardot, con una extensión de 145 km. Incluye la construcción de un tercer carril en un tramo de 65 kilómetros para aumentar la capacidad de la vía y atender la creciente demanda de esta arteria que conecta la capital del país con el Pacífico colombiano.

Acerca de VINCI Highways

VINCI Highways, filial de VINCI Concessions, es líder en concesiones de carreteras, operaciones y servicios de movilidad. Diseñamos, financiamos, construimos y explotamos autopistas, puentes, túneles, vías urbanas y servicios de movilidad en una red de más de 3.000 km en 14 países.

+de más de 3.000 km en 14 países. VINCI Highways aprovecha su experiencia para ofrecer los más altos estándares de rendimiento y seguridad y proporcionar a los conductores una experiencia positiva.